



Frede Troelsen

Dänemark/Denmark

Geboren 1936 in Aars, Dänemark, verstorben 2014. Wichtige Einzelausstellungen: 2007 Himmerlands Kunstmuseum, Aars; 2002 Kunsthalle Brandts, Odense; 1993 Fünens Kunstmuseum, Odense; 1979/1981/1985 Eventyrhaven, Odense. Gruppenausstellungen: 2001/02/11/13 NordArt. "Meist arbeite ich meine Skulpturen in Stein, aber auch in Holz und Reliefs. Darüber hinaus zeichne und male ich, wobei ich kleine bis große Formate erstelle. Ich habe meine eigene Symbol- und Zeichensprache aus einfachen Figuren entwickelt, die einander attackieren, sich miteinander verflechten und verweben, sich umarmen und zusammenfließen."

Born in 1936 in Aars, Denmark, deceased in 2014. Important solo exhibitions: 2007 Himmerlands Art Museum, Aars; 2002 Art Center Brandts, Odense, Denmark; 1993 Fyns Art Museum, Odense; 1979/1981/1985 Eventyrhaven, Odense. Group Exhibitions: 2001/02/11/13 NordArt. "First of all I make sculpture in stone. But I also make works in wood and reliefs. Furthermore, I do drawings and paintings from small to very big ones. I have created my own sign and symbol vocabulary consisting of simple figures, which attack each other, weave into each other, embrace each other, joining together."



Stein 1–4, 2008, Granit, 180x90x50 cm / 60x50x50 cm / 70x65x35 cm / 125x150x60 cm
 Stone 1–4, 2008, granite, 180x90x50 cm / 60x50x50 cm / 70x65x35 cm / 125x150x60 cm